

Qui sommes-nous ?

Nous sommes le syndicat CGT de « L'ENFANCE CATALANE »

Cette association est composée :

- d'aides à domicile qui effectuent des tâches ménagères dans des familles en difficulté ou affectées particulièrement aux personnes âgées.
- de techniciens d'intervention sociale et familiale qui ont un rôle d'accompagnement social, préventif, éducatif auprès des familles en difficulté.
- des aides médico-psychologiques et des moniteurs éducateurs qui prennent en charge quotidiennement des personnes en situation de handicap, au sein d'un accueil de jour
- des éducateurs et assistants sociaux mandatés par le juge pour enfant, ou par le Conseil Général, pour intervenir dans des situations de danger encouru par l'enfant, l'adolescent, ou le jeune majeur, compromettant leur équilibre matériel, affectif, ou psychologique, en cherchant à aider les adultes dans leurs responsabilités parentales et à maintenir autant que possible l'enfant au sein de la famille.
- des conseillères en économie sociale et familiale, des éducateurs et des assistantes sociales exerçant des mesures d'aides sociales personnalisées, notamment au niveau de la gestion de leur budget, auprès de personnes adultes fragilisées.
- des éducateurs spécialisés intervenant auprès d'adultes aux prises avec la justice pénale, en effectuant des enquêtes et des accompagnements socio-judiciaires.
- des éducateurs, nommés administrateurs ad hoc, chargés de défendre l'intérêt de l'enfant, dans le cadre de procès civils ou pénaux.

Dans ce contexte, notre syndicat a pour but de défendre les intérêts individuels et collectifs des salariés et d'informer les usagers de nos actions.